

REVÊTEMENT D'EXTÉRIEUR TRANSLUCIDE

SAMAN

BEAUTÉ et PERFORMANCE

SANS
ÉCAILLEMENT
★ ★ ★

■ PATIO ■ CLÔTURE ■ MOBILIER ■ PAREMENT

Résultats exceptionnels en une seule couche
Finition hydrofuge & non filmogène
Pénètre en profondeur pour une
meilleure protection contre les intempéries

Entretien facile
Protection contre les rayons UV
Apparence supérieure
Application facile



ATTENTION
LIRE LES INSTRUCTIONS AVANT USAGE

SamaN TPO est une finition extérieure translucide facile à utiliser. Ses excellentes protections UV et hydrofuge protègent le bois contre les intempéries tout au long de l'année. Cette formule monocouche intègre des pigments d'oxyde de fer transparents finement broyés qui donnent une apparence supérieure et qui maximisent la beauté du bois pour toutes les surfaces de bois nu extérieures.

Préparation de la surface:

Une surface bien préparée assurera une performance maximale du produit. Il est important que la surface soit sèche et propre. Utiliser le nettoyeur à bois et patio SamaN afin d'éliminer tout contaminant tel que résidu, saleté, moisissure et graisse ou le décapant à bois et patio SamaN pour enlever les vieux finis tel que vernis, peinture et cire. Le bois doit être sablé dans le sens du grain avec un papier sablé de grade #80. Cette étape est essentielle pour obtenir de bons résultats! Enlever toute la poussière de bois.

Application: Agiter le contenant pendant 15 à 20 secondes. Brasser régulièrement durant le processus d'application. Ne pas appliquer lorsque la surface est CHAUDE au toucher. La température extérieure doit être entre 12°C (45°F) et 25°C (77°F). Le taux d'humidité du bois doit se situer entre 12 et 18%. Appliquer le produit 16 heures après une pluie légère ou 24 heures après une pluie abondante ou un nettoyage à haute pression. Le produit peut s'appliquer sur une surface humide, mais non mouillée. Terminer l'application 6 heures avant la pluie ou le point de rosée. Faire un test dans un endroit discret afin de déterminer si la couleur et l'effet obtenus conviennent. Appliquer avec un chiffon doux ou avec un pinceau en soie naturelle en suivant le grain du bois. TOUJOURS essuyer l'excédent. Laisser sécher 6 à 8 heures. Une seule couche est recommandée.

Pouvoir couvrant: 946ml couvre 150 pieds carrés (15m²) en fonction de la porosité du bois. Ne pas diluer.

Nettoyage et élimination des rebus: Le nettoyage des pinceaux et des outils peut se faire avec de l'huile minérale. Mettre les chiffons dans l'eau ou sécher à plat, puis jeter. **VOC:** 177 g/l

Entreposage: Protéger du gel.

Entretien: Réappliquer à chaque année ou aux 2 ans pour éviter que le bois sèche et pour prolonger la beauté du fini.

NOTE: Les temps de séchage et le pouvoir couvrant sont calculés en environnement bien aéré à une température de 25°C (77°F) à 50% d'humidité relative. Une température plus basse, un taux d'humidité plus élevé ou un manque de ventilation prolongeront le temps de séchage.

Comme les conditions d'utilisation sont hors de notre contrôle, nous pouvons seulement garantir que le produit est pleinement conforme à nos standards de qualité et que la responsabilité du fabricant, le cas échéant, est limitée au prix d'achat du produit.

DANGER DE COMBUSTION

Les matériaux utilisés avec ce produit, comme les chiffons, peuvent s'enflammer spontanément. Après utilisation, mettre les chiffons dans l'eau ou sécher à plat, puis les jeter.

EXTERIOR TRANSLUCENT FINISH

SAMAN

BEAUTY & PERFORMANCE

NO FLAKING
OR PEELING
★ ★ ★

■ DECK ■ FENCE ■ FURNITURE ■ SIDING

Premium results with only ONE coat
Water repellent & non film forming
Penetrates deep into the wood for a
better protection against nature's elements

Easy maintenance
UV protection
Premium look
Easy to apply



CAUTION
READ INSTRUCTIONS BEFORE USING

SamaN TPO is an easy-to-use translucent water repellent exterior finish with an excellent UV protection for a year-round protection against nature's harsh elements. This one-coat formula contains finely grinded transparent iron oxide pigments. It gives all exterior bare wood surfaces a premium look and enhances their natural beauty.

SURFACE PREPARATION:

Surface preparation is the key to achieve maximum product performance. The surface must be dry and clean. Use SamaN Deck Cleaner to remove contaminants such as residues, dirt, mildew and grease or use the SamaN Deck Stripper to remove old finishes such as varnish, paint, polish and wax. Wood should be sanded smooth following the wood grain with a #80 grit sandpaper. This step is essential to obtain good results! Remove the sanding dust.

Application: Shake closed container for 15 to 20 seconds. Stir often during application. Do not apply if the surface feels HOT to the touch. The moisture content must be between 12% and 18% and the temperature between 12°C (45°F) and 25°C (77°F). Apply the product 16 hours after a light rain or 24 hours after heavy rain or high pressure cleaning. The product can be applied on a humid (but not wet) surface. Make sure to finish application 6 hours before the rain or the dew point. Test on a small hidden area to make sure the color and final aspects are right. Simply wipe the product onto the surface or apply it with a natural bristle brush following the direction of the grain. ALWAYS wipe off the excess. Leave to dry 6 to 8 hours. Only one coat is required. **COVERAGE:** 32oz covers 150 sq. ft. (15m²) depending on the wood porosity. Do not dilute.

CLEAN UP: Use mineral spirit to clean brushes and other tools. Put rags in water or lay flat to dry, then dispose of accordingly.

VOC: 177 g/l

STORAGE: Keep from freezing.

MAINTENANCE: Every year or two, apply one coat of SamaN TPO to prevent the wood from drying and to extend the beauty of the finish.

NOTE: Above dry time and coverage rates are based on good ventilation, temperature of 77° and 50% relative humidity. Lower temperature, higher humidity, lack of ventilation will extend dry time.

As the conditions of use are beyond our control, we can only guarantee that this product fully complies with our standards of quality and that the responsibility of manufacturer, if applicable, is limited to the purchase price of the product.

DANGER OF COMBUSTION

Spontaneous combustion may occur with materials, such as rags, used with this product. After use, put rags in water or lay flat to dry, then discard.

Made in / Fabriqué au Canada

www.saman.ca
Victoriaville, G6T 0T6